

Comienza la reconquista cristiana en Petrer

13/05/2017



Las filas cristianas han derrochado pasión | Jesús Cruces

Como es tradición **el bando de la cruz ha abierto el primer gran desfile de Petrer**, la Entrada Cristiana, para llenar de **alegría, color y luz cada rincón las calles del centro** de la localidad. A su paso, cada fila, y sobre todo los capitanes, abanderadas y rodela han **arrancado los aplausos de los asistentes**, que se contaban por miles entre vecinos y visitantes. Aunque el sol brilló de manera intermitente, la buena temperatura ha permitido a los petrerenses disfrutar con entusiasmo de este desfile.

La Entrada Cristiana ha comenzado puntualmente, como acostumbra Petrer, a las 11 de la mañana, desde la calle Brigadier Algarra hacia País Valencià. Este año la

comparsa encargada de abrir la Entrada Cristiana ha sido la comparsa **Vizcaínos** que lo ha hecho con un **sencillo boato en el que se han podido ver las banderas de la comparsa y al propio Embajador Cristiano, Francisco Javier Yelo Castelló**. Tras la carroza la capitanía de 2017 ha dado paso a casi una veintena de filas, encabezadas por Dames d'Astures. Tras los Vizcaínos han seguido las comparsas Marinos, Tercio de Flandes, Estudiantes y Labradores, que cerraban el bando de la cruz con la quadrella Colliters. Los festeros han derrochado alegría y pasión por la fiesta y han lucido unos vistosos y coloridos trajes. Como es tradición cada capitanía, a lomos de sendos caballos y la rodela de 2017, en su palanquín, anunciaban al público el

comienzo de una nueva comparsa.



El presidente de los Moros y Cristianos de Elda, Pedro García, ha desfilado en la fila del presidente de la Unión de Festejos, Vicente Escolano Mateo | Jesús Cruces.

Los **alegres pasodobles y marchas cristianas** han dado paso a la **sobriedad y elegancia encarnada en el bando moro**. En primer lugar desfilaban los Moros Nuevos, seguidos de Moros Beduinos, Moros Viejos, Berberiscos y Moros Fronterizos.

Como es habitual, diversas personalidades del mundo político no dudan en acercarse a Petrer a disfrutar de las fiestas, como el alcalde de Elda y presidente de la Federación Valenciana de Municipios y Provincias, Rubén Alfaro, quien acompañó al alcalde, Alfonso Lacasa, y al concejal de Cultura y Diputado, Fernando Portillo en la tribuna de autoridades. Entre los invitados que han disfrutado de la Entrada Cristiana se encontraban el diputado de Podemos en las Cortes y candidato a la Secretaria General del partido en la Comunidad Valenciana, Antonio Estañ, el teniente de alcalde de Gata, Jaime Monfort i Signes y la diputada autonómica eldense por Compromís, Cristina Rodríguez, edil de Sí Se Puede Elda, Víctor Alarcón, y miembros de la corporación municipal petrerense.



Las rodelas han acompañado a los capitanes y abanderada en sus palanquines | Jesús Cruces.

Está previsto que a las 20 horas comience esta tarde la Solemne Procesión desde la Plaza de Baix, en la que el patrón de las fiestas, San Bonifacio, Mártir, recorrerá las calles de Petrer acompañado por las 10 comparsas. Mañana los actos continuarán a las 10:30 horas con el pasacalle general de comparsas seguido del Desfile de honor. La majestuosidad mora será la protagonista de la tarde gracias al segundo gran desfile, la Entrada Mora, que tendrá lugar a las 17:30 horas.



Miles de personas han desfilado en la Entrada Cristiana | Jesús Cruces.

La Entrada Cristiana en imágenes

```
{ phocagallery  
view=category|categoryid=307|limitstart=0|limitcount=  
0}
```





